



حملة سبيكة الذهب من بنك الفجيرة الوطني لعام 2023 شروط وأحكام إضافية 2023 NBF Gold Bar Campaign Additional Terms and Conditions



Dear Valued Customer,

عميلنا العزيز،

Thank you for your interest in applying for an NBF Home Loan/Finance.

لا يسعنا إلا أن نتقدم إليك بالشكر الجزيل لتقدمك بطلب للحصول على القرض السكني / التمويل السكني من بنك الفجيرة الوطني.

We are pleased to inform that you are eligible to qualify for the NBF Gold Bar Campaign offering if you apply for a loan/finance amount of AED 5 Million from the date of _____ and forward.

يسعدنا إخبارك بأنه يمكنك الاستفادة من عرض حملة سبيكة الذهب من بنك الفجيرة الوطني في حال قيامك بالتقدم بطلب للحصول على قرض / تمويل بقيمة لا تقل عن 5 ملايين درهم إماراتي بدءاً من تاريخ _____ فصاعداً.

The following are the terms and conditions of this offering:

إليك فيما يلي الشروط والأحكام الناظمة لهذا العرض:

Terms and Conditions

الأحكام والشروط

- Application logged-in with NBF on or before 15th May 2023 will be considered for the campaign.
- To be eligible for the reward offered by this campaign, your application must be disbursed on or before 31st July 2023
- The following is the reward for eligible customers: 100 grams of gold which will be given over a three-year period.
 - You will receive 40 grams of gold within the first six months of disbursement.
 - The 30 gram gold will be given at the start of the second year of the financing period.
 - The remaining 30 grams will be given at the start of the third year of the financing period.
- You will not be eligible for the remaining 60 grams gold if you settle the loan/financing facility within the first 12 months of the disbursement date.
- If you pay off the loan/financing facility before completion of 24 months of the financing tenure (and after 12 months of initial disbursement), then you will not be eligible for the remaining 30 grams gold.
- The information on the Home Loan/Finance Risk Disclosure, Key Facts Statement and Offer Letter are duly applicable.
- The Terms and Conditions are contained in the Consumer Terms and the Letter of Offer. These terms are subject to change upon 60 days written notice.

- سيتم إدراج الطلبات المقدمة في هذا الصدد إلى بنك الفجيرة الوطني بتاريخ 15 مايو 2023، أو قبل ذلك التاريخ، في تلك الحملة.
- للاستفادة من هذه الجائزة المقدمة من خلال هذه الحملة، ينبغي استلام مبالغ القرض/ التمويل السكنية من قبل المستفيدين بحلول 31 يوليو 2023، أو قبل ذلك التاريخ.
- فيما يلي تفاصيل الجائزة المقدمة للعملاء الذين تنطبق عليهم الشروط المعلنة في هذا الصدد: ستجري عملية منح 100 جرام من الذهب وفق خطة محددة تمتد على مدى ثلاث سنوات.
 - ستحصل بموجب ذلك على 40 جراماً من الذهب في غضون الأشهر الستة الأولى من تاريخ صرف القرض/ التمويل.
 - في حين ستحصل على 30 جراماً أخرى من الذهب في بداية السنة الثانية من فترة التمويل.
 - فيما تقدم الثلاثين جراماً المتبقية في بداية السنة الثالثة من فترة التمويل.
- لن تتمكن من الحصول على الستين جراماً المتبقية من الذهب في حال قيامك بتسديد مبلغ القرض / مبلغ التمويل في غضون الـ 12 شهراً الأولى من تاريخ استلام مبلغ القرض/ التمويل.
- إذا قمت بسداد مبلغ القرض / مبلغ التمويل قبل انتهاء فترة القرض/ فترة التمويل والمحددة بـ 24 شهراً (وبعد 12 شهراً من تاريخ استلام مبلغ القرض أو التمويل)، فلن يكون بمقدورك الحصول على الـ 30 جراماً المتبقية من الذهب.
- يسري العمل وحسب الأصول بكل ما جاء في كل من الوثائق الخاصة بالمعلومات المتعلقة القرض/ التمويل السكني، وبيان التنويه بالمخاطر المحتملة لعملية التمويل، وبيان الحقائق الرئيسية، وخطاب العرض.
- ترد الشروط والأحكام الناظمة لتلك العملية في كل من شروط المستهلك وخطاب العرض على حد سواء، فيما تخضع تلك الشروط والأحكام للتغيير بموجب إشعار خطي، قبل فترة تقدر بنحو 60 يوماً من وضع تلك الشروط حيز التنفيذ.

Warning: You may lose your property if you do not keep up with your repayments/payments.

تنبيه: قد تفقد العقار في حال تخلفك عن سداد المستحقات / المبالغ المترتبة بموجب هذا القرض/ التمويل.

Customer Name

اسم العميل

I confirm and acknowledge receipt of the 2023 NBF Gold Bar Campaign additional terms and conditions.

أؤكد استلامي لكافة الشروط والأحكام الإضافية الناظمة لحملة سبيكة الذهب من بنك الفجيرة الوطني لعام 2023.

Customer's Name & Signature

اسم العميل وتوقيعه